

Herrn
Dr. Axel Nitschke
IHK Rhein-Neckar
L1, 2
68161 Mannheim

Letter of Intent

Die Stadt Eberbach und der Gewerbeverein Eberbacher Werbegemeinschaft (EWG) begrüßen das erneuerte Angebot der Industrie- und Handelskammer (IHK) Rhein-Neckar zum Förderprojekt „Innenstadtberater“ des Ministeriums für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus Baden-Württemberg.

Das vorliegende Innenstadt-Konzept der Stadt Eberbach soll weiterhin gemeinsam mit den lokalen Akteuren weiterentwickelt und – wo sinnvoll und umsetzbar – schrittweise realisiert werden. Jede Maßnahme wird einzeln hinsichtlich Kosten, Nutzen, rechtlicher Machbarkeit, Priorität und personeller Ressourcen geprüft, bevor eine Umsetzung erfolgen kann.

Um die Maßnahmen des Konzepts bestmöglich vorzubereiten und weiterzuentwickeln, wünschen sich die Stadt und der Gewerbeverein eine kontinuierliche fachliche Begleitung und Unterstützung durch die IHK-Innenstadtberater. Durch die Beratung, den fachlichen Austausch und die Teilnahme am IHK-Netzwerk „Innenstadt und Wirtschaft“ können in der Umsetzungsphase positive Entwicklungen der Innenstadt wirksamer angestoßen und begleitet werden.

Wir möchten das Angebot einer Umsetzungsbegleitung durch die IHK Rhein-Neckar für die Förderperiode 2025 bis 2026 daher gerne in Anspruch nehmen und freuen uns auf die vertrauensvolle weitere Zusammenarbeit.

Freundliche Grüße,